



- ③面→ 事業主必見！  
知らないと大打撃になるかも  
知れないこんな制度
- ★安全運転管理者の選任
- ★インボイス制度



# 分会行動をやり抜き 攻勢に転じよう



みんなマスクを外して「はいポーズ♪」

# ここが踏ん張りどころ 足を止めない行動を

熱い心のまま集会

間決起集会を行いました。

10月2日(土) 12時から富士見公民館集会室で6分会22人の参加で「秋の拡大中間決起集会」を行いました。

午前中は日曜拡大行動日として行動を行い、その熱いハートのままで中

きらめないて行動すれば  
対象者も増えるから最後  
まで頑張ろう」と訴えま  
した。

報告の中で、原市場分会は、訪問行動の中で3人のA対象者が出ています。高麗川分会は、山崎財政部長の近隣に職人がいるとの報告を受け訪問しました。事業を始めたばかりでいろいろと相談したいとの対話を引き出し後日訪問することを約束しました。また、吉沢組織部長が訪問した仲間は

—埼玉土建の制度の魅力  
があるのはわかっている」  
など嬉しい報告もあり訪問行動から対象者が広がっています。

動もままならないといった分会もありました。秋の拡大も最終盤となりました。拡大行動の参加も追及しながら、10月28日の拡大最終日まで足を止めない行動で奮闘し



ご協力ありがとうございました

仕事の状況を聞き  
9月28日(水)午後  
7時から、小峰次世代  
部長、柳戸支部長、荒  
川書記局が次世代役員  
や役員候補に、顔と顔

**顔の繋がり求め  
来月も訪問**



## 次世代訪問 eternal task ～永遠の課題～

※②面に分会奮闘集

部長未選出分会

の繋がりを求めて次世代訪問を行いました。

最近の仕事状況や、インボイスなど困っていることが無いかを聞き取りました。

仲間の家族から「次世代行事は安くて近いから行きたい。主人は現場が遠いので帰りが遅い、現場が近ければいいのに」や、直接対話ができた仲間は、「最近仕事が落ち着いてきて、現場も近いから助かっている。イン

部長未選出分会 有力候補である

顔と顔を合わせると、次に合うときに話しゃべくなり、繋がりも強く太くなります。「日指せ次世代全員訪問！」10月も訪問しますのでご協力お願いします。

また、9月の拡大訪問の中で、次世代部長未選出分会だつた精明分会から、部長の有力候補が出るなど、嬉しい報告もありました。

指せ次世代全員訪問！」  
10月も訪問しますので  
ご協力お願ひします。  
また、9月の拡大訪  
問の中で、次世代部長  
未選出分会だつた精明  
分会から、部長の有力  
候補が出るなど、嬉し  
い報告もありました。

訪問は拡大の鍵

報告の中で、原市場分

会は 話問行動の口で； 人のA対象者が出て いま

高麗川分会は、山崎財  
政部長の近隣ニ哉入るが、

秋の拡大月間到達表10/3付								現在 17人
10								
9								
8								
7								
6								
5								
4								
3								
2								
1								
分会	原市場 達成	加治 達成	精明 達成	西川 達成	高萩北 達成	高萩 達成	高麗川 達成	直属
主婦の会	7人	達成						
青年部	13人	達成						



高麗川分会の日曜行動日に7人が参加し、吉沢組織部長がテキパキと指示を出し3組のチームでいざ行動へ、終盤も気合いが入っています

9月から取り組まれている「秋の拡大月間」は、分会ごとに平日夜間（日曜行動の分会もあり）を中心に行動が組まれています。今年は拡大の対象者がなかなか増えず、成果が思うように上がらないので分会も様々

法人にしたい・インボイス制度がわからない・資格を取りたい・税金の相談にのつてもらいたいなど、ありましたらすぐに「埼玉土建飯能高支部」にご連絡ください。

## 拡大行動奮闘集 目標達成に試行錯誤



精明分会拡大出陣式でボーリング大会。序盤は勢いにのれたが失速。中盤・終盤の仲間訪問で巻き返しをねらおう！



原市場分会の分会独自の日曜日拡大行動日。たくさんの仲間が集まり拡大訪問へ、行动力が活発な原市場分会、目標達成となりました。



## 市民に訴える 平和と暮らしを第一に



さよなら戦争  
さよなら原発  
9.19集会

9月19日、さようなら戦争さよなら原発大集会が、代々木公園野外ステージで開催されました。全国から、1万3000人が参加しました。

中、実行委員代表の中川さんから「国葬や、大軍拡をやめさせ、平和と暮らし第一の政治を求める運動をさらに強めていこう」と発言がありました。参加した政黨の代表から激励の発言がありました。



西川分会は2日の日曜行動は3人が集まり元組合員を訪問しました。新たな対象者が見つかること目標超過に向け準備OK！



加治分会日曜行動日は書記を含め4人が参加して、訪問行動を行いました。しかし、地区の運動会と重なり訪問しても留守ばかりで残念な結果となりましたが、平日の行動で成果を目指します。



